

2' Indépendant

3-5-39

1

NOUVELLES

COMMUNIQUEES PAR FIL TÉLÉGRAPHIQUE

**Le 17 mai,
1.800 réfugiés
espagnols
s'embarqueront
à Port-Vendres pour
le Mexique**

LONDRES. — Le Comité britannique de secours aux réfugiés espagnols, associé au Comité national mixte de secours à l'Espagne, a annoncé, hier soir, qu'il vient d'affréter le bateau français « Sinaia », pour transporter au Mexique, où il leur sera possible de refaire leur vie, 1.800 réfugiés, hommes, femmes et enfants qui se trouvent actuellement dans le camps français.

Ces réfugiés s'embarqueront à Port-Vendres, le 17 mai prochain, à destination de Vera-Cruz.

V.
Dié
ta
1

Campo 13. Saint Eyprien 4. mayo 1939

Amigo Otero:
Mira cómo trabajan
ciertos amigos. Demuéstrame
la carta. *Lanoue*

*Lanoue*²
Comarada Ramón Lanouede
París.

Querido amigo:

Adjunto te remito una nota del "Comité de Ayuda a España de Inglaterra", publicada en el periódico francés "L'Indépendant", de Bespignan, en la que, como verás, se habla "pelo y señales" de una expedición a México. De todos los periódicos que vienen en este campo, más que la he publicado, a excepción de éste.

Por otra parte, me parece oportuno recordarte que tantos amadores ferroviarios como Sabrit están escribiendo cartas en las que dicen que no se hallan conformes con "los manejos" de la Comisión de Evacuación, dejando entender en las mismas que tal Comisión lo hace mal y sólo atiende intereses particulares. Esto produce un efecto entre los compañeros, en el consiguiente desprestigio para los componentes de aquella. Estas cartas han sido dirigidas: la de Lanouede a mi anterior sueldo, ministro de Asturias, y la de Sabrit al Capitán de Carabineros Felipe Mejía Antón, en la particularidad de que la de éste era torpísima, por lo que se enteraron los de Comos y los innumerables por quien para el conato antes de llegar a su destino. Creo oportuno que te recordo que en dicha Comisión, respecto, tendrá el P. representación.

¿ de valida ; qué me dice usted? Estoy esperando con
paciencia sus noticias. Soy muy impaciente al saber, por estas
que seguramente escribe a este Campes, que la 1.ª expedición
saldrá el 16 próximo.

Yo estoy deprimido, después de una tres meses de
desierta-playa. Porque eso es lo que es usted. Calcule
con mucha impaciencia espero sus noticias.

Cordialmente muy

Angel Martín Cruzalla